

Certificación de Competencias cambia este 2023: Se podrán rendir cursos y prueba durante todo el año

La Certificación en Compras Públicas es fundamental para tu gestión, pudiendo adquirir -a través de cursos y la rendición de una prueba final- las competencias necesarias para operar la plataforma www.mercadopublico.cl y realizar las compras para las respectivas instituciones, las que involucran recursos fiscales por más de US\$ 15.051 millones cada año.

A partir de abril de 2023, la Certificación se mantendrá abierta de manera continua durante todo el año, es decir, podrás prepararte mediante cursos e-learning y rendir la prueba hasta lograr la aprobación.

Asimismo, como parte de la simplificación del proceso se reducirán de cuatro a tres los niveles de competencia, fortaleciendo el nivel avanzado-experto que se fusiona.

Novedades:

- Cada usuario y usuaria será responsable de inscribirse en el proceso.
- Una vez inscrito tendrás todo el año para participar de los cursos y rendir la prueba.
- Los niveles de competencia serán tres: básico, intermedio y avanzado-experto (con más horas de entrenamiento).
- Las temáticas y metodología de los cursos serán diferenciadas entre los niveles básico-intermedio y avanzado-experto.
- Los asistentes a los cursos podrán entregar retroalimentación para realizar mejoras.
- El Administrador ChileCompra tendrá un acceso especial para monitorear la actividad formativa de los usuarios de su institución.
- El bloqueo de claves será la semana siguiente a haber reprobado. Podrás volver a intentar el ítem reprobado una vez más. Si lo vuelves a reprobalar, el bloqueo de la clave será automático y deberás volver a inscribirte para rendir solamente el ítem reprobado.

[Más información](#)

Te recordamos que pronto el ingreso a la plataforma www.mercadopublico.cl será sólo a través de Clave Única para una mayor seguridad en el uso de las contraseñas.

Quienes sigan ingresando con su RUT en este periodo, se les solicitará actualizar la clave como medida preventiva. Para facilitar este proceso, se les redireccionará automáticamente a un formulario.

Si no cuentas con Clave Única, puedes solicitarla rápidamente y sin costo.

[Solicita tu Clave Única](#)

Ya se encuentran habilitados en nuestra tienda electrónica los servicios del Convenio Marco de IAAS o infraestructura como servicio en nube pública y enlace de datos en puntos habilitados.

Recuerda que este Convenio establece compras entre 30 y 20.000 UTM y complementa las adquisiciones que pueden ejecutar los organismos públicos través de licitaciones con las Bases Tipo para el servicio de Cloud, el cual no tiene límite de montos y que contemplan además de los servicios de IaaS, los de PaaS y SaaS, entre otros.

Además tiene una vigencia de 12 meses permitiendo generar acuerdos complementarios por grandes compras de hasta 36 meses. La oferta de servicios es estandarizada sin perder flexibilidad, a través de fichas de producto para cotización, con componentes de servicio tipo lego o servicio buffet, que te permite estructurar y clasificar tu requerimiento, facilitando la compra.

Para conocer las ventajas de este Convenio te invitamos a seguir participando de los cursos programados. A la fecha ya se han capacitado 248 compradores públicos y proveedores de las 17 empresas adjudicadas.

La Dirección ChileCompra resolvió prorrogar en cuatro meses la vigencia del actual [Convenio Marco de Laptop, Desktop y all in one, ID 2239-10-LR21](#), por lo que te invitamos a seguir realizando tus compras a través de esta tienda hasta el 27 de marzo 2023.

Por otra parte, se encuentra publicada la [licitación](#) que renovará este Convenio, donde los proveedores y proveedoras podrán presentar sus ofertas hasta el 23 de noviembre de 2022.

Dos procesos de licitación de Compras Coordinadas se encuentran abiertos para cubrir la demanda del sector salud. Se trata por una parte de la contratación del servicio de [Suministro de Nutrición Parenteral \(ID 1122317-31-LR22\)](#) que agrupa la demanda de 17 establecimientos de salud a nivel nacional. Esta licitación incluye la adquisición de fórmulas parenterales prellenadas, nutrientes e insumos para nutrición parenteral, y el servicio de recetario magistral durante un plazo de 24 meses y por un monto total de \$9.915 millones de pesos.

El otro proceso corresponde a una Compra Coordinada para la contratación del servicio de [Suministros de Alimentos Enterales para hospitales \(ID 1122317-33-LR22\)](#) que busca cubrir la demanda de 31 establecimientos y que involucra 9.455 millones de pesos para un período aproximado de 24 meses.

Esta Compra Coordinada se alinea a la estrategia integral elaborada con el Ministerio de Salud y sus servicios.

Nuevamente te recordamos que, una vez que termines un contrato con un proveedor, se te solicitará [evaluar su desempeño a través de una encuesta](#) que se encuentra disponible en el módulo de Gestión de Contratos en www.mercadopublico.cl.

[Esta encuesta permite construir la Nota de Comportamiento por Evaluación](#) que se publica, ahora también, en la Ficha del Proveedor en la sección de Comportamiento por Evaluación de Contratos.

Te invitamos a seguir participando de nuestras charlas virtuales interactivas donde profundizaremos sobre diversas temáticas.

Revisa las fechas disponibles en nuestro sitio capacitacion.chilecompra.cl, e inscríbete. Aquí una selección de capacitaciones destacadas:

FF.AA.: Conoce el Convenio Marco de Desarrollo de Software

19 de octubre, 10.00 horas

[Inscríbete aquí](#)

Compras sustentables: avanzando hacia un Estado Verde

25 de octubre, 11.30 horas

[Inscríbete aquí](#)

Compra de pasajes aéreos en Convenio Marco

25 de octubre, 09.30 horas

[Inscríbete aquí](#)

Interoperabilidad y pago oportuno

26 de octubre, 11.30 horas

[Inscríbete aquí](#)

Conoce las directivas de compra

27 de octubre, 11.30 horas

[Inscríbete aquí](#)

Plan de Inducción en Compras Públicas

3 de noviembre, 09.30 horas

[Inscríbete aquí](#)

Nuestros Canales de Atención

Centro de Ayuda:

[Asistente virtual](#)

[Material de apoyo](#)